

El Día,

3 - Junio 20 - 2008 - pag. U - La Serena

PERIODICO DIARIO DE LA SERENA

ALQUILERES ALQUILERES (262) (262)

La Serena cotidiana

Alejandro Chelén Rojas

Entre los figuras públicas con las que más se vinculan con la zona, Alejandro Chelén Rojas, tal como se acordó en el 2007 por ley de la Repùblica, será el primero en tener un monumento que, aparte de rendir tributo a su condición de escritor, pensador, historiador, periodista, minero y político, recordaría uno de los personajes más emblemáticos del pensamiento socialista chileno, reconocido en el nivel latinoamericano.

De hecho, la escultura que lleva su nombre en el pueblo de Chacaral Alto, comuna de Monte Patria, ha sido y es un elemento fuertemente aportativo a su memoria y cultura, que debe vincularse a los procesos políticos nacionales desde 1934 en adelante, donde se vincula con el senador Ricardo Larcher, quien -dicho sea de paso-, fue el creador de la insignia de la colectividad que representó como diputado. (*Un nuevo monumento sobre el mapa de América del Sur*).

Chelén, de pedre iribé, nació en la localidad cuyana en 1912, siguiendo estudios en el liceo de Ovalle y más tarde en el Pedagógico, donde cursó tres años de Historia, no sin antes aventurarse como obrero en los talleres, desde 1927 a 1930.

Volvíó al desierto en 1935 para trabajar como minero durante 10 años, fijándose en Lica de O�a la actividad

Alejandro Chelén Rojas [artículo]Fernando Moraga Acevedo.

Libros y documentos

AUTORÍA

Moraga Acevedo, Fernando, 1933-

FECHA DE PUBLICACIÓN

2008

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Alejandro Chelén Rojas [artículo]Fernando Moraga Acevedo.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)